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ПЛЕНУМ ГОРКОМА  КПСС
Вчера состоялся пленум Сланцевского горкома КПСС. Пле-

нум решил организационный вопрос. В связи с переходом Г. В.
Лазинина на работу председателем Ленинградского областного
управления «Сельхозтехника» пленум освободил его от обязан-
ностей первого секретаря горкома КПСС. Первым секретарем

горкома партии пленум избрал А, А. Никанова, работавшего ра-

нее вторым секретарем горкома КПСС. Вторым секретарем гор-
кома КПСС пленум избрал Л. И. Бурима, работавшего ранее зав.
организационным отделом горкома КПСС.

В работе пленума Горкома КПСС принял участие секретарь
обкома КПСС Г. А. Посибеев.

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№ 20 (6615) Четверг, 29 января 1976 года
Год издания 32-й

Цена 2 коп.

КОМСОМОЛЬСКОЙ   жизни
Заседание   бюро    горкома   ВЛКСМ

Состоялось заседание бюро
горкома ВЛКСМ. На нем рас-

сматривался вопрос «О работе
комитетов комсомола филиала
швейного объединения «Ма-
як», шахты. № 3, школы №   1

В ГОРКОМЕ КПСС, ИСПОЛКОМЕ
ГОРСОВЕТА И ПРЕЗИДИУМЕ
РАЙКОМА ПРОФСОЮЗА РАБ04ИХ
И СЛУЖАЩИХ СЕЛЬСКОГО
ХОЗЯЙСТВА И ЗАГОТОВОК

XXV съезяуЛПСС-
ЛОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ОПРЕДЕЛЕНЫ ПОБЕДИТЕЛИ,
НАЗВАНЫ    ЛУЧШИЕ

Рассмотрены итоги социалистического соревнования совхозов,
ПМК-15, районного объединения «Сельхозтехника» за 1975 год.

. Бюро горкома КПСС, испол-

ком горсовета, президиум рай-
кома профсоюза рабочих и

. олужащик сельского хозяйства
и заготовок ПЕРВОЕ МЕСТО
с вручением переходящего
Красного знамени, денежной
премии. Почетной грамоты за

достигнутые показатели в со-
циалистическом соревновании

в 1975 году В РАСТЕНИЕ-
ВОДСТВЕ присудили коллек-

тиву совхоза «Родина» ' (зам.
генерального директора^ фирмы
«Родина» по . производству
Н. Й. . Сивенков, секретарь

парткома Б. Д. Иванов, пред-
седатель рабочкома М. И. Юх-
танов). В совхозе получен уро-
}каи зерновых культур по 20,3
центнера с гектара, картофеля
— 158 центнеров, кормовых
корнеплодов — 402 центнера,
сена многолетних трав — 45,1
центнера, естественных трав — •

9,9 центнера, силооных куль-
тур — 141,3 центнера; план
продажи государству картофе-
ля выполнен на 124,8 процента,

зерна,— на 117,3 процента.

Второе место. Почетная гра-
мота я денежная премия при-
суждены по итогам в расте-

" нивводстве коллективу совхоза

«Автора» (директор В, П.,Аки-
шин, секретарь партбюро А. Н.
Лисакова, председатель рабоч-
кома Н. Е. Сизов).

ПЕРВОЕ МЕСТО с вручени-
ем переходящего Красного
знамени, денежщрй премии. По-
четной грамоты за достигнутые
показатеши в 1975 году В ЖИ-
ВОТНОВОДСТВЕ присуждено

коллективу совхоза «Аврора»,
выполнившему план производ-
ства и продажи государству
молока и мяса на 149 процен-
тов, яиц— «а 103 процента, до-
бившемуся удоя молока от ка-
ждой фуражной коровы по
3.452 килограмма, что больше,
чем В 1974 году, на 58 кило-
граммов. .

Второе место. Почетная гра-
мота и денежная премия при-
суждены по итогам в живот-
новодстве колшективу совхоза
«Сланцевокий» (директор В. А.
Чижов, секретарь парткома
А. И. Иванова, председатель
рабочкома В. А. Тялик).

ПЕРВОЕ. МЕСТО с вруче-
нием переходящего Красного
знамени. Почетной грамоты н
денежной премии по итогам
соревнования полеводческих
бригад присуждено коллективу
бригады № 1 совхоза «Роди-
на» (бригадир Н. А. Гриши-'
на), получившему урожай зер-
новых культур по 22 центнера,
картофеля — по 193,5 центне-
ра, кормовых корнеплодов —
по 489,3 центнера, многолетних

трав на сено — ио 58,8 цент-

нера с одного гектара.

ПЕРВОЕ МЕСТО с вручени-

ем переходящего Красного
знамени. Почетной грамоты и

денежной премии по итогам
соревнования среди животно-

водческих ферм района прису-
ждено коллективу фермы Пер-
ницы совхоза «Аврора» (бри-
гадир В. И. Маханькова), по-

лучившему удой молока От ка-
ждой фуражной коровы по

4.168 килограммов (при обяза- _

тельстве 4.050 килограммов),
что на 104 килограмма больше,
чем в 1974 году.

За лучшие показатели в со-
циалистическом соревновании
среди полеводческих бригад
совхозов района награжден
Почетной грамотой и денежной
премией коллектив бригады
№ 1 совхоза «Аврора» (брига-
дир В. К. Шилина). Здесь по-
лучен урожай зерновых куль-
тур по 15,6 центнера с гекта-

ра, картофеля — 190 центне-
ров, сена многолетних трав —

73,6 центнера, силооных куль-
тур — 200 и кормовых корне-

плодов — 410 центнеров.

За лучшие показатели в со-
циалистическом соревновании

по надою молока от каждой
фуражной коровы среди жи-

вотноводческих ферм района
награждены Почетными грамо-
тами и денежными премиями
коллективы ферм Менюши
совхоза «Старополыжий» (бри-
гадир А. И. Кузнецова) — на-
дой от каждой коровы здесь
составил 3.635 килограммов,

что больше на 514 килограм-
мов, чем в 1974 году; Морди
совхоза ^Осйминский» (брига-
дир Б. С. Ильин) — надой по
3.001 килограмму от каждой
коровы, что на 207 килограм-
мов больше, чем в   1974 году.

16 человек признаны побе-
дителями в социалистическом
соревновании по профессиям
по итогам за 1975 год, занесе-
ны в городскую Книгу почета,
им будут вручены ценные по-
дарки. Имена их будут опуб-
ликованы.

В январе коллектив молочного завода выпускал продукцию
только высшего сорта. В этом успехе есть частица труда Зои
Васильевны Сивенковой. Около восьми лет трудится она на вы-
работке сметаны и творога. Недавно 3. В. Сивенковой вручен

значок «Ударник 9-й пятилетки».

НА СНИМКЕ: 3. В. Сивенкова.

Фото Ю. Терентьева.

СЛАНЦЫ— КОХТЛА-ЯРВЕ   СОРЕВНУЮТСЯ

ДРУЗЬЯ   ВСТРЕЧАЮТСЯ   ВНОВЬ
В . Кохт л а - Ярве состоя л ась

очередная встреча химиков
комбината «Сланцы» и гланце-
перерабатывающего комбината
имени В., И. Ленина, на кото-
рой подведены итоги соревно-
вания цехов, установок, техно-

логических смен, бригад и ком-
сомольских организаций за

четвертый квартал  1975 года.
Сланцевчане побывали в це-

хах эстонского комбината, по-
знакомились с ходом предсъез-

довской трудовой вахты. По-
том состоялось совместное за-

седание президиумов профсо-
юзных комитетов и комитетов
ВЛКСМ двух родственных

предприятий, где были назва-
ны победители и вручены пере-
ходящие вымпелы.

13 цехов и установок комби-
ната «Сланцы» признаны луч-
шими. В числе победителей
коллективы установок компри-
мирования и доочистки газа,
пиролиза и ректификации аро-
матических углеводородов, де-
феноляции    и  смолохозяйства.

цеха канатных дорог, электро-

цеха и другие. ■

/На совместном заседании ут-
верждены двусторонние дого-
воры на социалистическое со-

ревнование на 1976 год.
Т. КИСЕЛЕВА,

зам. председателя профко-
ма комбината «Сланцы».

по организации и проведению

социалистического соревно-

вания за право подписать Ра-
порт Ленинского комсомола

XXV съезду КПСС».

Были заслушаны выступле-

ния секретарей комсомоль-

ских организаций Л. Михай-

ловой (шпенная фабрика),
В. Батракова (шахта № 3) и

Т. Десиновон (школа № 1).
Они рассказывали об участии

молодежи в предсъездовском

соревновании. Секретарь ГК
ВЛКСМ П. Сергеева, секре-

тарь комитета ВЛКСМ комби-

ната «Сланцы» А. Азубков,
зам. секретаря комитета

ВЛКСМ регенератного завода

М. Левданская доложили о

результатах проверки дея-

тельности этих комитетов ком-

сомола но развитию соцсорев-

нования за право подписать

Рапорт   XXV   съезду    КПСС.

Бюро горкома комсомола

постановило провести подпи-

сание Рапорта в каждой ком-

согруппе, цеховой комсомоль-

ской организации со 2 по 7
февраля.

Учеба
комсомольского

актива

В горкоме ВЛКСМ прошла

учеба комсомольского актива.

В ответ на призыв партии мо-

лодежь нашего города актив-

но включилась в соревнование

за право подписать Рапорт
XXV съезду КПСС. Лучшим
комсомольцам — победителям
соцсоревнования будет предо-

ставлено почетное право доло-

жить форуму коммунистов о

своем личном вкладе в до-

стойную встречу съезда пар-

тии. О том, как проводить

подписание Рапорта в комсо-
мольских организациях, о це-

лях и задачах общественно-
политической аттестации на

завершающем этапе Ленин-
ского зачета рассказал соб-
равшимся первый секретарь

ГК ВЛКСМ А. Лукьянов.

БЕЗ КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА
авт^трГсГА Жи^^Рр-^лос^Г/ие з^Г
автомашин 300000 километров без капитального ремонта.         _

« ^япв попвепепы итоги соревнования. Первое место присуж-
дено ГферуТГгубкину. Его машина прошла 330.000 километ-
?оГбеТкапитально ГОУ ремонта. Это самый высокий   показатель   в

аВТтп*еп Скоммунист А. Н. Ермоленко достиг второго   результата:
^ РФ Т^йЛпймонтный пробег составил 300.000 километров.

У ТпТрГм^гоЛГой штХки 30 шоферов участвуют в этом

движении.                                                              И. ГРИГОРЬЕВ,

ПОДВЕДЕНЫ  ИТОГИ  СОРЕВНОВАНИЯ
В производственном объе-

динении «Ленинградсланец»
подведены итоги соревнования

за повышение культуры про-
изводства, улучшение состоя-
ния техники безопасности и
промсанитарии за 1975 год.
Переходящий вымпел и де-

нежная премия присуждены
коллективу добычного участ-

ка № 2 шахты «Ленинград-
ская», которым руководит

А. В. Семенов. На этом участ-
ке не было случаев травма-
тизма, нарушений правил тех-

ники безопасности и промса-

нитарии, приостановок работ
контролирующими органами и
общественными инспекторами.

Переходящим вымпелом и

премией  награждены коллек-

тивы бригады горнорабочих
очистного забоя шахты «Ле-
нинградская», которой руково-

дит В. А. Юдчиц, поверхност-

но-технологического комплек-

са, возглавляемого А. А. Ана-
нич, смены обогатительной
установки шахты № 3 мастера

А. В. Астаховой.
Звание «Лучший общест-

венный инспектор по охране

труда» с выплатой премии

присвоено         электрослесарю

участка внутришахтного тран-

спорта шахты имени С. М. Ки-
рова В. А. Виговскому, маши-
нисту конвейера обогатитель-
ной установки шахты № 3
А. А. Рыкачевой и проходчику

участка № 2 шахты «Ленин-
градская» А. И. Щелканову.

ИЗВЕЩЕНИЕ

19 феараля созывается пятая сессия Сланцевского городского
Совета депутатов трудящихся. На повестке дня — «Отчет о ра-
боте исполнительного комитета городского Совета депутатов
трудящихся».

Начало работы сессии в 14 часов. в малом зале Дворца куль-
туры комбината «Сланцы».

Исполнительный комитет.

____________ :_________________________ !___ ,------------я--------
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---------- Строка    в    Проекте    ЦК -----------

«Предусмотреть дальнейшее улучшение качества и ассорти-
мента продукции... Повысить удельный вес изделий высшей ка-
тегории   качества  в общем  объеме выпускаемой   продукции».

(Из Проекта ЦК КПСС к XXV съезду).

ПРОБЛЕМА ПЕРВОСТЕПЕННОЙ ВАЖНОСТИ

социалистические обязательства,
мы изыскивали их буквально во

всех сферах предприятия: в со-

вершенств ов ан и и          орга низ а ц и и
труда, в улучшении технического

оснащения рабочих мест, в обла-
сти подготовки кадров.

Повышение ка-

чества продукции

— сегодня вопрос

государстве иной
важности.         На-

ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

НА КОНВЕЙЕРЕ -

НОВАЯ «КОЛХИДА»
КУТАИСИ          (Грузинская

ССР). Из ворот автомобильно-
го завода вышла новая грузо-
вая машина серии «КАЗ-
608-В». Новые автомобили от-
личаются повышенной прохо-
димостью, большей грузо-
подъемностью — 11,5 тонны,
комфортабельной        кабиной.
Досрочно освоив выпуск    ма-
шин новой серии,   кутаисские
автомобилестроители     выпол-

нили одно   из   основных   со-
циалистических    обязательств
в   честь XXV съезда КПСС.

ЭКОНОМИКА
ПОДСОБНОГО
ПРОМЫСЛА
МОСКВА.    Объем      годовой

продукции,    выпускаемой    на
подсобных    предприятиях     и
промыслах    колхозов и совхо-
зов страны, можно удвоить   и
довести   к    концу   пятилетки
до 15 миллиардов рублей. Та-
ково    мнение    руководителей
хозяйств, специалистов,    уче-
ных   —    участников встречи,
состоявшейся на ВДНХ СССР.

Обсуждая актуальные проб-
лемы развития промыслов  на

■селе, специалисты, а они при-
были из многих республик   и
областей  страны, подчеркива-

ли, что   в   десятой пятилетке
хозяйствам    следует   уделить
особое  внимание расширению
производства кирпича,    чере-
пицы, дренажных трубок, из-
делий из леса. Эти   и   др.угие
строительные  материалы    бу-
дут способствовать успешному
освоению    капиталовложений,
предусмотренных       Проектом
ЦК КПСС к XXV съезду пар-
тии на развитие сельского хо-
зяйства.

НАЧАЛСЯ СЕВ
ТЕРМЕЗ     (Узбекская ССР).

Первые сотни гектаров засея-
ны яровой пшеницей   на юге

Узбекистана. Сочетание тепла
и   влаги   благотворно   сказы-
вается на развитии озимых: у

этих хлебов   началось   куще-

ние.

КУЛЯБ (Таджикская ССР).
Земледельцы Кулябской обла-
сти, где стоит теплая солнеч-

ная погода, приступили к севу

яровых зерновых культур. В
Дангаринскон степи начали

сев подсолнечника.

ОБНОВЛЕННЫЕ
«РЕКОРДЫ»
ВОРОНЕЖ. Каждую мину-

ту с конвейера завода «Элект-
росигнал» сейчас сходят три
телевизора — на два больше,
чем в первом году девятой пя-

тилетки. Предприятие, как и

предусматривалось социали-
стическими обязательствами в

честь XXV съезда КПСС, пол-

ностью перешло на серийный
выпуск новых «Рекордов» мо-

делей «В-308» и «В-310», удо-

стоенных государственного

Знака качества. Они отли-

чаются увеличенной даль-

ностью приема, улучшенным

изображением и чистотой зву-

ка.

ВИРУС — ЗАЩИТНИК
ПОСЕВОВ
ТАШКЕНТ. Участок хлоп-

кового поля, пораженный ози-

мой совкой, обработали новым

вирусным препаратом. Через
сутки на растениях и в меж-

дурядьях не осталось ни од-

ного вредителя. Вирус вызвал

болезнь, губительную для ози-

мой совки.

Новое средство биологиче-
ской борьбы с вредителями

полей предложили сотрудники

отдела микробиологии Акаде-
мии наук Узбекистана.

(По сообщениям
корреспондентов ТАСС)

Десятая пятилетка — пятилет-

ка эффективности и качества —

предполагает хозяйскую заботу
каждого труженика об улучшении
деятельности своего предприятия,

о повышении качества труда на

каждом рабочем месте.
Анализ работы коллектива ре-

генератного завода показывает,

что мы смогли добиться некоторо-
го улучшения результатов труда.
Пятилетний план по реализации
продукции завершен 17 декабря.
Сверх плана выпущено продукции

на 2.831 тысячу рублей: резиновой
обуви — 6 тысяч пар, резино-тех-
нических изделий — 13,8 тонны,
автопокрышек — 2.244 штуки.

Таких показателей завод достиг

благодаря слаженной работе все-
го коллектива предприятия. Рабо-
чие цеха формовой техники с 29
апреля 1975 года работали в счет
десятой пятилетки. Его коллектив
по итогам социалистического со-

ревнования среди основных цехов
9 раз завоевывал переходящее

Красное знамя. Неплохо работает
коллектив шиноремонтного цеха.

Пятилетнее задание он завершил
23 ноября.

Качественные показатели вы-

пускаемой продукции по сравне-
нию г 1974 годом улучшились;

брак снизился на 19 процентов, а

потери от пего — на 5,3 процен-
та. Это итог целеустремленной ра-

боты партбюро завода, усилий
всех рабочих, направленных на
повышение качества.

Однако сделано далеко не все,

что намечалось. Есть у нас и
серьезные проблемы. Например,
на протяжении многих лет не ре-

шен вопрос с ритмичным обеспе-
чением сырьем и материалами на
объединении «Красный треуголь-

ник». Из-за этого цех резиновой
обуви заканчивал выполнение

плана последнего года девятой
пятилетки в сложных условиях. К
объективным причинам мы отно-

сим и то, что отдел научной ор-

ганизации труда объединения
«Красный треугольник» медленно

разрабатывает применение систе-

мы бездефектного труда на осно-

ве передового опыта.

Есть у нас и внутренние неис-

пользованные   резервы.   Принимая

мечая новые планы и ру-
бежи на десятую пятилетку,

мы отводим большую роль систе-

ме бездефектного труда. Она яв-

ляется одной из форм научной ор-
ганизации труда и представляет

комплекс организационных, инже-
нерио-техничеоких и воспитатель-
ных мероприятий. Эта система ос-

нована на повседневном воспита-
нии у каждого работника комму-

нистического отношения к труду,

личной ответственности за пору-

ченное дело.
В новой пятилетке перед кол-

лективом завода стоят большие
задачи по дальнейшему внедре-
нию прогрессивной технологии,

механизации и автоматизации

производства. Объем производст-

ва к 1980 году возрастет на 21
процент. Мы предполагаем пред-

ставить ряд изделий _на присвое-
ние им государственного Знака
качества: детали для детских ве-

лосипедов, медицинского .обору-
дования, некоторые виды обуви.
Намечается расширение действу-
ющих производственных участков

по выпуску товаров ' народного

потребления.
Рационализаторы нашего заво-

да постоянно ищут пути и формы
совершенствования технологиче-

ского процесса, улучшения работы
оборудования. Многие добились в

этом успеха. За годы пятилетки
они подали 582 предложения, эко-

номический эффект от их внедре-

ния составил 412 тысяч рублей.
В будущей пятилетке значи-

тельно улучшатся условия труда

на основе реконструкции действу-
ющих и установки новой приточ-
но-вытяжной вентиляции, механи-

зации трудоемких операций.
Перед коллективом    завода по-

ставлена  основная   задача   — ус-

пешно выполнить государственный
план в развёрнутом ассортименте.

Долг нашей   партийной   организа-

ции, всех  коммунистов    и трудя-

щихся завода — обеспечить неук-

лонное  претворение   в жизнь   ре-

шений,    намеченных   декабрьским
(1975 г.)  Пленумом ЦК КПСС.

Г. ИВАНОВА,
инженер      отдела      главного

энергетика    регенератного за-

вода.

С    должным    вниманием
Коллектив вневедомственной охраны объектов — это в основ-

ном люди пожилого возраста, имеющие богатый жизненный опыт.

Службу приходится неотг круглосуточно, в любую погоду. Руково-
дители охраняемых объектов с должным вниманием относятся к

условиям работы коллектива вневедомственной охраны. Я, напри-

мер, работаю на базе снабжения треста № 63. Если раньше будка
была не приспособлена к условиям караула, то теперь мы нахо-

димся в новом помещении — в кирпичном здании, где есть паро-

вое отопление.

А. КРАСАВИН. Бригада № 4.

ЗНЕРГЕТИКИ
СДЕРЖАЛИ СЛОВО

ФОТО  Ю. ТЕРЕНТЬЕВА

Вчера, 28 января, коллектив В
теплоэлектроцентрали комби-
ната «Сланцы» досрочно завер-

шил январский план по выра-

ботке электроэнергии. Также ^
досрочно выполнены основные

пункты предсъездовских обяза-
тельств. Встав на предсъездов-
скую- трудовую вахту в мае

1975 года, энергетики обещали
выработать сверх плана 12
миллионов           киловатт-часов

электроэнергии, а сейчас име-
ют 20 миллионов киловатт-ча-

сов.                                                   *

НА СНИМКАХ: котельный
цех ТЭЦ (вверху); электросле-
сарь, ударник коммунистическо-

го труда А. Д. Гребенюк, на-
гражденный знаком «Ударник
9-й пятилетки». На нижнем
снимке (слева направо) на-
чальник смены «А» котельного
цеха В. К. Александров, стар-
ший машинист М. А. Богома-
зов, машинист И. В. Бойков.
Смена, в которой они работа-
ют, занимает первое место сре-

ди смен ТЭЦ.

КАЧЕСТВО ЗАНЯТИЙ-ЭТО ГЛАВНОЕ
Одна из важнейших задач пар-

тийных организаций — дальней-
шее улучшение качества занятий
в системе партпросвещения. Успех
здесь во многом зависит от под-

бора пропагандистских кадров,

контроля их работы. Для этого

при кабинете политического про-

свещения стройтреста № 63 соз-

дан методический совет. В него

входят опытные пропагандисты,

имеющие богатый опыт работы, —

В. К. Рожков, Е. П. Уточкин, Э. В.
Скрузина и другие. Они регуляр-

но посещают занятия кружков,

ведут тщательный анализ не толь-

ко методики ведения занятий, но

обращают внимание на то, как

подготовлены слушатели.

На каждого пропагандиста в

кабинете политпроовещения заве-

дена специальная карточка. В ней
содержатся основные сведения:

наименование семинара, состав

слушателей, сколько из них чле-

нов партии. Сюда же заносятся

фамилия старосты группы, место

его работы. Указаны дни и часы
занятий, есть специальная графа,
куда записываются данные о по-

сещаемости. Такая карточка удоб-

на, позволяет осуществлять стро-

гий и постоянный контроль за

деятельностью пропагандиста, что

повышает их ответственность.

После   посещения  занятий   чле-

ны методичеокого совета вместе с

обсуждены сообщения секретарей
парторганизаций СПМК-68 И. Н.
Копарина и участка механизации

Ю. П. Баранова. Они отметили,

что партийные организации ведут
определенную работу по руковод-

Д е л а      пропагандистские

пропагандистами разбирают не-

доработки в подаче материала,

дают практические советы. Таким
образом, ,все время стимулируется

дальнейший идейный уровень и

мастерство самих пропагандистов.
Контроль за качеством знаний

слушателей ведется на занятиях.

Чтобы проверить, усвоен тот или

иной материал, проводится об-
стоятельное собеседование. Осо-
бое внимание уделяется при этом

наиболее сложиым темам. Для
полного освещения какого-либо
вопроса слушателям поручается

подготовить подробное выступле-

ние.

Качество учебы контролирует

партийный комитет строительного

треста № 63. Недавно на заседа-

нии парткома  были  заслушаны и

ству и контролю за качеством за-

нятий в системе партийно-комсо-
мольской учебы. Регулярно прохо-

дят занятия в школе основ марк-

сизма-ленинизма по изучению по-

литэкономии капитализма, кото-

рые ведет пропагандист В. Л.
Ищенко. Проверяющий В. Р.
Кравченко отметил высокий тео-

ретический уровень проводимых

им занятий. Успешно прошло два

семинара по темам «Товарное
производство при капитализме» и

«Сущность п формы капиталисти-

ческой эксплуатации».

Однако в работе партийных ор-

ганизаций по руководству учебой
есть и существенные недостатки.

Ход занятий ни разу не обсуж-
дался на собраниях, недостаточ-

но  уделяется внимания    качеству

подготовки  слушателей  к заняти-

ям.

На заседании парткома обсуж-
далась также работа политин-
форматоров. Их в строительном

тресте № 63 утверждено на пар-

тийных собраниях 12 человек.

Они регулярно проводят беседы
по вопросам внешней и внутрен-

ней политики нашего государства.

Зная силу партийного слова, они

умело используют его в коммуни-

стичеоком воспитании рабочих, в

повышении их трудовой и обще-
ственной активности. В декабре,
например, все политинформаторы
успешно провели беседы по об-
суждению Проекта ЦК КПСС
«Основные направления развития

народного хозяйства СССР на .

1976—1980 годы».

Для улучшения качества рабо-
ты политинформаторов заведены

специальные рабочие тетради. Сю-
да заносятся название темы,

сколько человек присутствовало.

Для повышения действенности ин-

формации, теоретической и мето-

дической подготовки политинфор-
маторов рекомендовано выделить

еще однуорафу: записывать вопро-

сы, которые задают рабочие на

политинформациях, их предложе-

ния ц замечания.
Г. АЛЕКСЕЕВА.
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ЧЕЛОВЕК
ДОЛГА
Жпвотповодческпп комплекс

Втроя совхоза «Сланцевский»
не мал: в нем содержится 540
коров и нетелей, 150 телят

старше месяца и, кроме того,
много самых маленьких из ро-
дпльного отделения. Ветери-
нарпый надзор за ними ведет

Ольга Николаевна Евсеева.
Кроме комплекса, под ее опе-

кой п ферма Радовель, на ко-
торой содержится 120 коров

и 140 телок, размещенных в
деревне Переволок. -

Нагрузка солидная, но вет-

работница справляется с нею

успещно. Окончив 26 лет на-
зад курсы ветеринарных

фельдшеров, она и по сей
день верна своей профессии.

Нет, она никогда не стре-
милась к славе. Просто ей
всегда свойственно выполнять
свою работу честно и добросо-
вестно. Высокая культура ве-
теринарного обслуживания,
всегда своевременное и ква-

лифицированное оказание по-

мощи животным — это опять

таки взыскательное отноше

ние Евсеевой к своим обязан-
чостям.

От деревни Радовель, где

кивет Ольга Николаевна, до
Отроп расстояние довольно

внушительное. Дважды в сут-

ки ветработница преодолевает

его. Рано утром начинается ее

рабочий день. На улице еще

густая темень, а Ольга Нико-
лаевна уже у своих подопеч-

ных. Надев белоснежный ха-

лат, она подробно расспраши-

вает дежурного скотника о

поведении и самочувствии жи-

вотных в ночное время, а за-

тем, как и медицинский врач,

делает обход свопх «пациен-

тов».

Особенно много хлопот при-

нося^ новорожденные телята:

здесь надо и правильно при-

нять отел, дать корове обли-
зать теленка и выпоить моло-

зиво в первый час жизни, по-

местить в клетку с подогре-

той подстилкой п для профи-
лактики принять необходимые
лекарства и витамины. Все
это делается по^ наблюдением
ветработницы.

Ольга Николаевна внима-

тельно следит за правильным

кормлением телят, за сроками

поения молоком и водой, тре-

бует от телятниц, чтобы жи-

вотные поились с чистой посу-

ды. Ну а еслд уж случится,

что теленок заболел, не отой-
дет от него, пока не' вылечит.

И все же главное в работе
Евсеевой — профилактика.
Она требует от руководителей
ферм создания сухостойных
групп коров с резким ограни-

чением . в их рационе силоса.

Доживается, чтобы коровы в

родильное отделение перево-

дились за две недели до отела.

Добросовестный труд Ольги
Николаевны приносит хоро-

шие плоды: на обслуживае-
мых ею фермах в прошлом

году практически не было от-

хода скота. Мастерство Евсее-
вой обусловлено еще и тем,

что она постоянно совершен-
ствует свою профессию, изу-

чает специальную литературу,

опыт передовиков ветеринар-
ного дела и применяет его в

своей практической работе.
Своими делами, методами ле-

чения животных, проведением
профилактических мероприя-

тий против различных заболе-
ваний скота Ольга Николаев-
на недавно поделилась на

районном совещании аоовет-

специалистов.

В работе любого человека
многое значит чуство долга и

личной ответственности за де-

ло, которому он служит. Эти-
ми качествами Ольга Нико-
лаевна Евсеева обладает в

полной мере.

Н. КОЗЛОВ,
главный ветврач управ-

ления сельского хозяйст-
ва горисполкома.

Х/ЛУЧШЕНИЕ качества сельскохозяйст-
* венной продукции —важнейшая задача

десятой пятплетки. В ее успешном реше-

нии запптересованы все. За высокое каче-

ство молока, например, хозяйства полу-

чают солидную доплату. В неменьшей вы-

годе и работники ферм, получающие пре-

мии за первосортное молоко. Самое же
главное в том, что от высокого

качества продукции выигрывает

государство.

Но как часто можно еще слы-

шать от руководителей совхозов,

специалистов, работников ферм
привычное и, наверное, всем на-

доевшее «если бы...». «Если бы
были квалифицированные кадры,

если бы доярки четко выполняли

зооветеринарные и санитарные требова-
ния, если бы соответствующее оборудова-
ние...» и т. д.

На ферме СтепановщтГна совхоза «Слан-
цевский» отказались от всяких «если бы».
Здешние животноводы еще в прошлом го-

ду, когда намечали рубежи в честь XXV
съезда КПСС, решили резко повысить ка-

чество молока. Уже в декабре 70 процен-

тов его от общей реализации они сдали

хкзрвым сортом, а в обязательствах па пер-

вый год десятой пятилетки записали: по-

ставлять молоко государству только пер-

восортное. И за 20 дней января доставилп

на завод такой продукции свыше 70 топп.

Каким же образом удалось добиться вы-
соких результатов? Дело в том, что здесь

с помощью инженерной службы установп-

ли очиститель молока ОМ-1. Из молокопро-

пода молоко поступает в распределитель-

ный прпемшп;, затем в барабан счетчика, а

оттуда в общий молокосборник. После
этого перекачивается в емкость, в которой

Качество — т ребование   дня

БЕЗ ВСЯКИХ „ЕСЛИ БЫ а
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подогревается до 60 градусов. Потом мо-

локо поступает в очиститель, а оттуда

идет в предварительный охладитель, где

температура снижается до 10 градусов.

Заканчивается цикл в общем охладителе,

в котором температура молока доводится
до нуля.

Агрегат по предварительной обработке
молока сложный. Обслуживать его не-

легко, но слесарь-наладчик В. Е. Рыжков
со своей обязанностью справляется ус-
пешно. Он прошел переподготовку при

объединении «Сельхозтехника» и потра-
тил немало времени, чтобы добиться без-
отказности работы механизма.    Исключи-

тельная добросовестность слесаря решила

исход дела.
Качество молока в большей степени за-

впент п от того, насколько высока сани-
тарная культура фермы п личная гигие-
на доярок. Надо сказать, что и в этом от-

ношении в Степановщпне есть перемены

к лучшему. Мы проверили доильную ап-

паратуру, шланги, подсобные по-

мещения. Псе ото чистое. Доярки
одеты в белоснежные халаты.

Могут сказать: в Степановщи-
не установлен отличный очисти-

тель, потому п результаты хоро-

шие. Но такие же очистители
есть п па комплексах Втроя, Вы-
скатка и ряде других ферм. Одна-
ко же молоко оттуда по-прежне-

му поступает низкого качества.

Допустим, что там, где есть такие же,

как в Степановщпне, очистители, их не

удается пустить в работу. Так почему бы

соответствующим специалистам не про-

ехать в Степановщпну и не посмотреть,

как перенести опыт этой фермы    в    свои

хозяйства?
Н. МИТРОХИНА,

инспектор по закупкам и качеству

сельхозпродуктов.

А. МИХАЛОВ.

Бригада, которой руководит У. Т.
Козлова, — одна из ведущих в Слан-
цевском филиале швейного объеди-
нения «Маяк». Этот коллектив по-

стоянно занимает призовые места в

предсъездовском соревновании. Ма-
рия Михайловна Кузьмина (она на

нашем снимке) член этой бригады.
М. М. Кузьмина — ударник комму-

нистического труда. Одной из пер-

вых выполнила личный пятилетний
план. Мария Михайловна ежедневно

выполняет смевные задания на

120 — 125 процентов. Товарищи по

бригаде несколько лет подряд изби-
рали ее в фабричный и цеховой ко-

митеты профсоюза.

сгЕс,.= ДОЛГОЛЕТИЕ - НОРМА ЖИЗНИ
Союзе
Партия и правительство проявля-

ют большую заботу по охране

здоровья наших людей. В резуль-

тате улучшения социально-быто-
вых условий средняя продолжи-

тельность жизни советских людей
увеличилась до 72 лет.

Важную роль в укреплении и

охране здоровья, долголетии иг-

рает систематический активный
труд, чередующийся с отдыхом,

нормальным сном, рациональное

питание, закаливание организма и

исключение вредных привычек

(алкоголь, курение).

Суточная норма она для здоро-

вого человека 7 —8 часов. При
напряженной умственной работе,
переутомлении, гипертонической
болезни спать нужно на 1 — 2 часа

дольше. Есть надо за 2 часа до

сна не обильно, исключая средст-

ва,  возбуждающие    нервную    си-

ОХРАНА ИСТОРИИ
ВООПИК — общество по охра-

не памятников истории и культу-

ры. У нас в Сланцах работает го-

родское отделение этого общест-
ва. В прошлом году им сделано
немало. В период подготовки к

празднованию 30-летия Победы
над фашистской Германией в рай-
оне проведен месячник по благо-
устройству памятников истории и

культуры.

К 9 мая 1975 года у деревни
(Новоселье был установлен памят-
ник в честь партизанов Девятой
партизанской бригады. На одном

из домов в дереане Хрель при-
креплена памятная доска, гово-

рящая о том, что здесь распола-

галась Осьмияская районная орг-

тройка.
Подводя, итоги, нельзя не ска-

зать сегодня доброе слово в ад-

рес коллективов комбината «Слан-
цы», шахты № 3, шахты имени
С. М. Кирова, районного объеди-
нения «Сельхозтехника», школ
№ 5 и Загривской, которые ока-
зывают большую помощь по ухо-

ду за памятниками истории и

культуры.         А. ВАСИЛЬЕВА,
инструктор отдела культуры.

стему, — кофе, жирные и острые

блюда,   шоколад,   алкоголь.

Систематическое недосыпание

вызывает различные нервные за-

болевания, снижает трудоспособ-
ность,  необходимую для последу-

СЛУЖБА    ЗДОРОВЬЯ

ющеи деятельности нервной и

всех систем организма. Для луч-

шего засыпания рекомендуется
принять теплый душ или горячую

ножную панну. Самым безвред-
ным и эффективным снотворным

при бессояице является столовая

ложка меда, разведенная в стака-

не теплой воды.

Важную роль в сохранении

здоровья Л1 долголетия играет пи-

тание. О рациональном питания

мы вспоминаем тогда, когда бо-
лезненные  явления  требуют лече-

ния. Один переедая, другие недое-

дая (для сохранения стройной
фигуры), третьи пренебрегая ка-

чеством пищи систематически под-

рывают свое здоровье.

В рациональное питание долж-

ны входить: 1,5 грамма белков,
1,2 грамма жиров (на 1 кило-

грамм веса), углеводы, минераль-

ные соли.

Древнегреческий философ Со-
крат говорил: «Мы живем не для

того; чтобы есть, а едим для того,

чтобы жить». Особенно опасно пе-

реедание для людей малоподвиж-

ных. Оно приводит к ожирению,

а ожирение ускоряет процессы

старения.

Предел жизни значительно уве-

личивается при устранении факто-
ров, вредно действующих на здо-

ровье.
Г. ГЛУБКИН,

заслуженный врач  РСФСР.

ВАШ СВОБОДНЫЙ ЧАС

ТЕМАТИЧЕСКИЙ
ВЕЧЕР

И вновь главным действую-
щим лицом на сцене Дома
культуры горняков стал чело-

век труда, передовой рабочий
пятилетки. Именно этой теме

был посвящен вечер «От съез-

да 1С съезду». Открцл его сек-

ретарь парткома производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец» Э. Я. Ткаченков.
Он рассказал об успехах шах-

теров и задачах на десятую

пятилетку, о том,, как горняки

намерены встретить XXV съезд

КПСС.
О трудовых делах рапорто-

вал бригадир проходчиков
шахты № 3 Ю. В. Погорелов.
Пятилетку его бригада закон-

чила еще 25 мая   1975 года.
О том, с чем вступают в

первый год новой пятилетки

горняки шахты имени С. М.
Кирова, рассказал бригадир
добычной бригады В. В. Ники-
форов. Его коллектив завер-

шил трудовую пятилетку 28
июля прошедшего года.

Продолжил рассказ о даль-"
иейшем развертывании социа-
листического         соревнования

бригадир горнорабочих очист-
ного забоя шахты «Ленинград-
ская» Н. И, Павлюченков, ко-
торый за свой доблестный
труд имеет немало наград —

знак «Шахтерская слава» III
степени, орден Трудового Крас-
ного Знамени, Юбилейную ме-
даль в честь 100-летия со дня
рождения   В.  И.  Ленина.

А. СЕРОВА,
обществ, корр.

Г1 ЕРЕД судьей в . то утро

" прошло несколько нару-

шителей, совершивших ху-

лиганские действия в пьяном

виде. Запомнилась фамилия

Г. И. Бодунова, знакомая по

ряду совершенных им про-'
ступков, граничащих с право-

нарушениями. Тогда он был
наказан за мелкое хулиганст-

во. Позднее Бодунов все же

«доигрался», и- народный суд

назначил ему наказание, свя-

занное с лишением свободы...
С тех пор прошло восемь

месяцев. На дщи мне довелось

присутствовать в кабинете -на-

родного судьи В. Н. Лебедева
во время рассмотрения им ма-

териалов о мелком хулиганст-

ве.

Накануне нарушители об-
щественного порядка неуме-

ренно выпили, шумели, нецен-

зурно ругались, что-то дока-

зывали, что-то требовали, раз-

махивали  кулаками, вступали

БЕЗДЕЛЬНИКИ   НАКАЗАНЫ
в драки. Задержанные, они

оскорбляли дружинников, буй-
ствовали в камере предвари-

тельного заключения и в мед-

вытрезвителе. Сегодня они ти-

ВННО   ВИНУ   ТВОРИТ

хие, корректные, доброжела-
тельные. Они даже благодарят
судью за преподанную им нау-

ку.

Сегодня перед судьей про-

шло трое хулиганов, не жела-

ющих обременять себя рабо-
той на каком-нибудь пред-

приятии.

...С. С. Фомкин в расцвете

сил — ему 36 лет. Он холост,

трудиться не желает. Этот
гражданин живет в доме № 13
по улице Маяковского. С. И.
Савельева, 24-ос лет, прожи-

вает     без прописки   в   доме

№ 48-а по улице Ломоносова.
Трудиться тоже не хочет,

пьет, дебоширит, никакого

внимания не обращает на про-

тесты соседей. Б. П. Андреева
стариком не назовешь — ему

только 24 года. Окончил 10
классов, холост. Труд считает

недостойным внимания. Участ-
вовал в пьяной драке. Второй
драчун — В. Д. Барашиков.
Он на три года старше, рабо-
тает. Он единственный отде-

лался штрафом.

Б соответствии с санкция-

ми, предусмотренными Указом

Президиума Верховного Совета

СССР от 26 июля 1966 года,

трое бездельников, пьяниц и

хулиганов наказаны админист-

ративными арестами.

Н. НИКОЛАЕВ,
наш обществ, корр.



О ЧЕМ  НЕ
Отчет председателя город-

ской федерации шахмат Е. И.
Пригожина за два года рабо-
ты федерации был насыщен
цифрами и фактами. Они убе-
дительно свидетельствовали,

что шахматная жизнь в горо-

де активизировалась, наполни-

лась глубоким содержанием.
Но прежде чем рассказать о
работе федерации, позволю

себе сделать отступление.

Два с лишним года назад
Евгений Ильич Пригожий
предложил ввести в програм-
му начальных классов третьей
школы уроки шахмат. Дирек-
тор школы Майя Кузьминична
Арсентьева, с большой заинте-
ресованностью встречающая

все новое, поддержала идею.
Однако только идеи и даже

самой горячей поддержки да-
леко недостаточно для осу-
ществления намеченного. Что
требовалось сделать для нача-
ла занятий? Найти тренера,
создать материальную базу
для проведения полноценных

уроков: купить комплекты
шахмат, мапнитные демонстра-

ционные доски, часы. Школа
помочь в этом была бессильна,
и реализовал свое предложе-

ние сам Евгений Ильич. Он
сделал все, чтобы в третьей
школе начались специальные
шахматные уроки, которые ув-
лекли многих ребят, в том
числе и тех, кого мы называем
«трудными».

Вполне естественно, в своем
отчете Евгений Ильич обошел
стороной некоторые подробно-
сти работы федерации. Но
каждый, кто присутствовал на
собрании, хорошо понимал,
что в наибольшей степени ус-
пехи сланцевских шахматистов
на различных сореанованиях
связаны именно с активной
деятельностью председателя

федерации.
Третья школа — это было

только начало, это был взгляд
в будущее. Не исключена воз-
можяость, что через несколько
лет из ребят, которые получи-
ли шахматные азы на спе-
циальных уроках, вырастут ма-
стера и чемпионы. Однако
замкнуться в рамках несколь-
ких классов — это значит поч-
ти ничего, не выиграть сейчас.
Есть в городе, в других шко-
лах немало способных спорт-
сменов. Нужно только их объ-
единить, дать возможность
проявить свое  мастерство.

По предложению Е. И. При-
гожина вместо традициовных

ежегодных финальных турни-

ров за звание  чемпиона  горо-

да стали проводиться полуфи-
нальные соревнования. Сразу
вдвое увеличилось число спорт-

оменов, оспаривающих титул

чемпиона города, а это в свою
очередь сказалось на том, что

за два года 12 человек выпол-

нили норматив первого разря-

да. Гораздо увереннее почувст-

вовали себя сланцевчане в об-
ластных турнирах, в товарище-

ских встречах с командами
других городов.

Но и не в этом самая глав-

ная, самая большая заслуга

федерации и ее председателя.
Наиболее весомым надо счи-

тать то, что в Сланцах при
детской спортивной школе от-

крыто специальное отделение

шахмат. Далось это далеко не

рйшш
просто. Только в областной
спортивной школе существова-

ло такое отделение с филиала-_
ми в нескольких городах неда-
леко от Ленивлрада. В Слан-
цах открыто второе в области
отделение. И сделано это ста-

раниями опять же Евгения
Ильича. Немало ему пришлось
убеждать, доказывать необхо-
димость привлечения к шах-
матному спорту как можно

большего числа ребят. Он «ви-
новянк» того, что бывший
главный инженер геологораз-

ведочной партии, кандидат в

мастера спорта А. И. Лутови-
иов оставил любимое дело и

занялся воспитанием юного по-
коления. Сейчас Александр
Иванович не жалеет о том,
что перешел на тренерскую ра-

боту. А он не сразу решился

на этот шаг. Да, наверное, и
.те решился бы или, может,
быстро разочаровался, если бы
не чувствовал постоянную под-

держку и помощь Пригожина.
Сейчас больше шестидесяти

школьников занимаются на

этом отделении. Успешно рабо-
тает шахматный кружок в До-
ме пионеров, проводятся тре-

нировки с юными шахматиста-

ми в школе № 4. И мы можем
говорить о том, что целеуст-
ремленная деятельность в раз-

витии шахмат принесла свои

плоды.

Замечательного успеха до-

бился в областном турнире

ученик второй школы перво-

разрядник Г. Находкин. Без
особых трудностей выиграл

областной турнир среди маль-

чиков С. Григорьев из седьмой
школы. От турнира к турниру

повышается        класс         игры

--'Л. Сташевской, Ю. Пригожи-
ной и других питомцев отделе-

ния. Юные шахматисты не

только уверенно конкурируют

со взрослыми, опытными бор-
цами, но и побеждают их. Ген-
надий Находкин стал первым

обладателем кубка города по

шахматам.

О признании заслуг слан-

цевских шахматистов говорят

тот факт, что в нашем городе

проводился ряд крупных тур-

ниров: финал командного пер-

венства области, полуфинал
первенства России среди юно-

шей, девушек и мальчиков,

первенство области среди муж-

чин и женщин.

Наши шахматисты выезжали

на товарищеские встречи с ме-

стными командами в Нарву,
Кохтла-Ярве, Тарту, Сосновый
Бор, принимали у себя спорт-

сменов этих городов.
Шахматная федерация горо-

да провела большую работу,
популяризирующую этот вид

спорта. Были организованы

экокурсии на межзональный
шахматный турнир, ; который
проходил в Ленинграде, и на

матч претендентов на звание
чемпиона мира между А. Кар-
повым и Б. Спасским. В прош-

лом и позапрошлом году слан-

цевские школьники получили
возможность провести летние

каникулы в областном шах-

матном лагере.
О многом еще шел разговор

на собрании шахматистов го-

рода: о сделанном, о планах

на будущее. Следующим эта-
пом в дальнейшем развитии

этого вида спОрта станет от-

крытие, шахматного, клуба. Ис-
полком горсовета принял по

этому поводу решение. В бли-
жайшее время ожидается реше-

ние Центрального шахматного

клуба. Но проведение этого

мероприятия, значение которо-

го трудно переоценить, потре-

бует большой и кропотливой
работы. Вся она ляжет на пле-

чи членов нового состава го-

родской федерации шахмат,

избранного недавно: председа-

теля Е. И. Пригожина, заме-

стителя Ф. А. Ходжаева, шах-

матистов А. И. Игнатьева,
П. А. Гришина, А. И. Лутови-
нова, Н. Н. Фатьянова, П. В.
Антонова, Л. Г. Загребина,
Л. М. Сагала.

Будем надеяться, что и эти

планы найдут свое воплощение

в жизни и сланцевские шахма-
тисты достигнут новых высот

в спортивном мастерстве.

В. САЛОВ.

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

„ГЕРОИНОВАЯ   НОГА"
Бдительный таможенник

обнаружил более ста фунтов
героина, спрятанного в мебе-
ли одного чина армии США.
Эта мебель, начиненная . ге-
роином стоимостью свыше 21
миллиона долларов, предназ-
началась к отправке из Таи-
ланда в Форт-Беннинг (штат
Джорджия). Другой амери-
канский военнослужащий ре-

шил «преподнести» родным в .

США приятный сюрприз —

симпатичную фигурку слона,

сделанную из дерева. При до-
смотре обнаружилось, что в

слонике был свой «сюрприз» —

пять фунтов марихуаны. Еще
один любитель легкой нажи-

вы придуй'ал запрятать не-

сколько фунтов героина в гип-

совую повязку на ноге. В по-

лицейский участок он гйел
прихрамывая...

Призрачная возможность

разбогатеть манит многих аме-

риканских вояк в азиатских

странах. Небольшая партия

наркотиков, которую не так

уж трудно упрятать в   чемо-

дане с двойным дном, может

обеспечить ее владельца (ра-
зумеется, при успешном исхо-

де операции по перевозке и

сбыту) средствами на всю

жизнь. Розничная цена фун-
та чистого героина в Соеди-
ненных Штатах более двухсот

тысяч долларов.

Американские военные а

гражданские агенты по борьбе
с наркотиками, специалисты

Интерпола, таиландские поли-

цейские с собаками-ищейками,
обученными обнаруживать по

запаху героин и марихуану,

сбились с' ног в попытках на-

щупать и ликвидировать «таи-

ландское транспортное звено»,

через которое американские
наркоманы получают героин.

По оценке экспертов, стои-

мость ядовитого «потока» из
Таиданда в Соединенные Шта-
ты превышает 250 миллионов

долларов в год.

Специалисты по борьбе с

контрабандистами называют

труднодоступный гористый
район, где сходятся    границы

Таиланда, Бирмы и Лаоса,
«золотым треугольником». От-
сюда идет до 30 процентов

опиума, морфия и героина,

поступающего на мировой чер-

ный рынок. Причем большая
часть контрабанды находится

в руках китайцев и таиланд-
цев.

В последнее время азиат-

ские синдикаты, производя-

щие и экспортирующие «бе-
лую смерть», все чаще прибе-
гают к вербовке на роль до-

ставщиков и посредников лиц

европейского и американского

происхождения — туристов,

бизнесменов, военнослужа-
щих. Считается, что послед-

ние вызывают меньше подоз-

рений у таможенников и по-

лиции.

В Таиланде еще остается

около шестнадцати с полови-

ной тысяч американских сол-

дат и офицеров, которым

предстоит возвратиться в

США. И ожесточенное сраже-

ние между властями и

«джентльменами удачи» от

наркотиков продолжается.
<          Б. ПИЩИК.

(АПН).

Редактор   Г. Г. МАНКУНИ

Анатолию   Вениаминовичу
ПАВЛОВУ

Поздравляем с сорокалетием.

Желаем здоровья, успехов в тру-
де, счастья в жизни.

Жена, дети, Андреевы.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 29 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Гимна-

стика. 9.30 — «Отзовитесь, гор-

нисты!». 10.15 — «Мустанг-инохо-
дец». Телевизионный художествен-
ный фильм. 1 1 .25 — «Поет Г. Ци-
яола». 14.25 — Программа теле-

фильмов. 15.10 — «Маяковский —

драматург». 16.15 — «Шахматная
школа». 16.45 — «Полевая почта

«Подвига». 17.15 — Концертный
зал телестудии «Орленок». 18.00
— Новости. 18.15 -т- «Ленинский
университет миллионов». 18.45 —

Концерт. 19.10 — «Куба: год пер-
вого съезда». 19.40 — «Впервые
на экране ЦТ». Художественный
фильм «Такие высокие торы».
21.00 — «Время». 21.30 — «На
улице    Неждановой».      22.30    —

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 ян-

варя — «Пропавшая экспедиция».

(Две серии). Начало в 18, 21 час.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

29 января — новый цветной араб-
ский художественный фильм «Бе-
лое платье». Начало в 17, 19, 21
час 15 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 янва-

ря — новый румынский художе-

ственный фильм «Комиссар поли-
ции обвиняет». (Из серии кино-

фильмов «Последоний патрон»,

«Чистыми руками», «Капкан») .

Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20.10,
22 часа. 30 января — «Комиссар
полиции обвиняет». Начало в 12,
14,   16,   18, 20.10,  22  часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 января

— «Без права на ошибку». Нача-
ло в 18, 20 часов. Для детей.
«Золотые рога». Начало в 15 ча-

сов 30 минут.

Международный турнир по мини-
футболу.

ПОКАЗЫВАЕТ     ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ,  29   ЯНВАРЯ

18.25 — Программа передач.

18.30 — Для школьников. «Почта
киновикторнны». 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. 19.20 — «Песни В. Гаврили-
на». 'Исполняет народный артист

РСФСР Э. Хиль. Цв. тел! 19.35 —

«От ^4 до 18». Программа для

подростков и учащихся ПТУ.
«Традициоиный сбор». 20.35 | —

«Народное творчество». Цв. тел.

21.05 — «Литературный Ленин-
град». 21.50 — Концерт по заяв-

кам делегатов XXIII конференции
Ленинградской областной органи-

зации КПСС. Цв. тел. 23.00 —

Новости. Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ   ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 29   ЯНВАРЯ

9.00 — «Телешкола». 1 1 .55 —

13.30 — Художественный фильм
«Дом, в  котором  я  живу».   15.05
—   Вечерняя программа. 16.45 —

«Бакинская крепость». Телефильм.
17.00 — «Телешкола». «Видные
ученые. 17.30 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 17.45—
«Щедрость гор». Телефильм. 18.00
—  Программа передач. Реклама.
18.10 — «Кузница». 18.45 — «На
ХУП   съезде   КП   Эстонии». Спе-

, ниальный выпуск «АК». 19.00 —

Цв. тел. «Детский экран». «Наш
праздник». Мультфильм «Кем
быть?». 19.30 — «Наука и здо-

ровье». 20.15 — «Звучи, тар». Му-
зыкальный фильм. 20.30 — «Мо-
лодежная  студия».  Январь.  21.30
—  «Актуальная камера». 22.00 —

«Литературный журнал». 22.45 —

23.15 — «Песня советских комйо-
зиторов».  Фильм-концерт.

В ЯСЛИ-САД № 15
требуются

МЕДСЕСТРА,
НЯНЯ.
Обращаться  по  адресу: гор.

Сланцы,        ул.      Грибоедова,
дом № 4-а.

СЛАНЦЕВСКАЯ   ПМК-15

НАПРАВЛЯЕТ НА КУРСЫ
ПО СПЕЦИАЛЬНОСТИ

ТРАКТОРИСТА-МАШИНИСТА К-700. Стипендия
70—90 рублей.

Обращаться в отдел кадров ПМК: пос. Сосновка.
Автобус маршрута №11, остановка «Мебельщик». Те-
лефон № 2-29-56.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

Т Р Е Б У Е ТСЯ
дмим— ———■ним........ими       ш м^и^^— ^^1 Ч.....■»

на постоянную работу

МАСТЕР-СТРОИТЕЛЬ.

Обращаться в отдел кадров.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

ТРЕБУЮТСЯ
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 5-6-го разрядов.

Обращаться по адресу:    г. Сланцы,    Сланцевское
шоссе, дом №" 7, СПМК-68 треста № 37, отдел кадров.

К СВЕДЕНИЮ ЗАКАЗЧИКОВ!
СЛАНЦЕВСКИЙ ГОРБЫТКОМБИНАТ

СОКРАТИЛ СРОКИ  ИСПОЛНЕНИЯ ЗАКАЗОВ:
по химчистке и крашению одежды,

вязке и ремонту трикотажных изделий,
пошиву и ремонту обуви.
Приглашаем сланцевчан обновить свои изделия из

искусственного меха — имеется в наличии импортный
искусственный мех.

Пользуйтесь услугами службы быта!
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